Les CAP ATMFC découvrent l'exposition « l'étoffe des Flamands »

La classe de seconde CAP ATMFC (2ATB) s'est rendue le 3 janvier 2023 au Musée de Tessé pour découvrir l'exposition « **l'étoffe des Flamands** ». Thomas, notre guide, a analysé quelques œuvres et expliqué la symbolique du vêtement selon les catégories sociales au 17^{ème} siècle.

Cette visite a été suivie d'un atelier de collage sur le thème de la signification des couleurs vestimentaires à cette époque.

Un temps à l'extérieur du lycée très apprécié par les élèves, organisé par le professeur de lettreshistoire et la documentaliste, en lien avec le programme d'études.



